

Hochschule Rhein-Waal | Marie-Curie-Str. 1 | D-47533 Kleve | Germany

An
alle wissenschaftlich und künstlerisch Beschäftigten
der Hochschule Rhein-Waal

To
All academic and scientific staff members of Rhine-
Waal University of Applied Sciences

Martin Hellwig, Axel Huth, Frank Kremer, Ellen Tjisse-
Klasen
Wahlvorstand für die Personalratswahl
der wissenschaftlich Beschäftigten

Telefon: +49 (0) 28 21 / 806 73-9811

Fax: +49 (0) 28 21 / 806 73-163

E-Mail: wahlvorstand-prwiss@hochschule-rhein-waal.de

(stets angeben) Zeichen: Personalratswahl 2024

Datum: 15.03.2024

English version below

Wahlausschreiben für die Wahl des Personalrats der wissenschaftlichen Beschäftigten

Nach § 13 Abs. 1 LPVG NRW ist in der Hochschule Rhein-Waal ein Personalrat der wissenschaftlich Beschäftigten zu bilden. Das LPVG NRW und die Wahlordnung sowie weitere für die Wahl wichtige Unterlagen sind auf der Webseite des Wahlvorstandes verlinkt oder hinterlegt (<https://hsrw.info/personalratswahl2024>)

Wählerverzeichnis

Es wurde ein Wählerverzeichnis erstellt. Wählen kann nur, wer in das Wählerverzeichnis eingetragen ist. Das Wählerverzeichnis kann bis zum Abschluss der Stimmabgabe eingesehen werden. Einsprüche gegen die Richtigkeit des Wählerverzeichnisses können nur innerhalb einer Woche ab Auslage schriftlich oder elektronisch beim Wahlvorstand eingelegt werden.

Letzter Tag der Einspruchsfrist ist der 22.03.2024

Sofern Sie eine Einsichtnahme in das Wählerverzeichnis wünschen, nehmen Sie bitte Kontakt mit dem Wahlvorstand auf.

Wahlvorschläge

Die Wahlberechtigten sowie die in der Dienststelle vertretenen Gewerkschaften und Berufsverbände (§ 110 LPVG NRW) werden aufgefordert, innerhalb von 3 Wochen ab Erlass dieses Wahlausschreibens, spätestens am **05.04.2024**, dem Wahlvorstand Wahlvorschläge (vgl. § 7 Abs. 1 und 2 WO-LPVG) einzureichen.

Jeder Wahlvorschlag soll so viele Bewerber aufweisen, wie Personalratsmitglieder zu wählen sind. Aufgrund der Anzahl der Beschäftigten besteht der zu wählende Personalrat aus sieben Mitgliedern. Die Namen der einzelnen Bewerberinnen und Bewerber sind auf dem Wahlvorschlag untereinander aufzuführen und mit fortlaufenden Nummern zu versehen. Außer dem

Familiennamen sind der Vorname, das Geburtsdatum, die Amt-, Dienst- oder Berufsbezeichnung sowie die Beschäftigungsstelle anzugeben.

Die Wahlvorschläge der Beschäftigten müssen von mindestens vierzehn wahlberechtigten Beschäftigten unterstützt werden (§ 16 Abs. 5 LPVG NRW). Die Beschäftigten können ihre Unterschrift rechtswirksam nur für einen Wahlvorschlag abgeben. Die Wahlvorschläge der Gewerkschaften und der Berufsverbände müssen von einem Beauftragten der Organisation unterzeichnet sein. Die nach § 11 Abs. 2 LPVG NRW nicht wählbaren Beschäftigten dürfen keine Wahlvorschläge einreichen oder unterzeichnen.

Wahlvorschläge, die nicht die erforderlichen Unterschriften enthalten oder verspätet eingereicht werden, sind ungültig. Gewählt werden kann nur, wer in einem gültigen Wahlvorschlag aufgenommen ist.

Die schriftliche Zustimmung der Bewerberinnen und Bewerber zur Aufnahme in den Wahlvorschlag ist beizufügen. Jede oder jeder Beschäftigte kann für die Wahl des Personalrats nur auf einem Wahlvorschlag benannt werden. Aus dem Wahlvorschlag soll zu ersehen sein, welche oder welcher der Unterzeichnenden zur Vertretung des Vorschlags gegenüber dem Wahlvorstand berechtigt ist. Fehlt eine Angabe hierüber, so gilt die oder der Unterzeichner/in als berechtigt, die oder der an erster Stelle steht. Der Wahlvorschlag kann mit einem Kennwort versehen sein.

Die Wahlvorschläge werden spätestens am 21.05.2024 bis zum Abschluss der Stimmabgabe auf der Webseite der Personalratswahl ausgehängt.

Gemäß § 14 Abs. 6 LPVG NRW sollen Frauen und Männer ihrem zahlenmäßigen Anteil in der Dienststelle entsprechend im Personalrat vertreten sein. Derzeit sind **48%** der Beschäftigten Frauen und **52%** Männer.

Stimmabgabe und Auszählung

Die Stimmabgabe erfolgt am Standort Kleve am 28.05.2024 im Foyer des Hörsaalzentrums in der Zeit von 11:00 bis 14:00 Uhr. Am Standort Kamp-Lintfort erfolgt die Stimmabgabe am 28.05.2024 im Raum 02 00 445 in der Zeit von 10:00 bis 13:00 Uhr.

Alle wahlberechtigten Beschäftigten erhalten auf Anfrage Briefwahlunterlagen an Ihre Privatadresse. Ein formloser Antrag an den Wahlvorstand unter wahlvorstand-prwiss@hochschule-rhein-waal.de genügt.

Die ausgefüllten Briefwahlunterlagen müssen bis spätestens 28.05.2024, 14:00 Uhr beim Wahlvorstand eingegangen sein

Die Sitzung des Wahlvorstandes, in der die Stimmen ausgezählt werden und das Wahlergebnis festgestellt wird, findet am 28.05.2024 um 14:00 Uhr in Kleve (Raum 01 EG 005) statt. Die Auszählung ist öffentlich.

Adresse der Internetseite zur Personalratswahl 2024: <https://hsrw.info/personalratswahl2024>

Election Notice for the Election to the Academic Staff Council

In cases of doubt, the German version shall be binding.

According to § 13 Par. 1 of the State Staff Representation Act of North Rhine-Westphalia (LPVG NRW) an Academic Staff Council is to be constituted at Rhein-Waal University of Applied Sciences. The LPVG NRW and corresponding election ordinance, as well as additional documents, can be found on the website of the election committee: <https://hsrw.info/personalratswahl2024>

Electoral register

An electoral register has been created. Only people in this register are eligible for voting. The register is open for inspection until the end of the voting period. Objections to entries in the register are only possible within one week of publishing the register. Objections need to be handed in written or electronic form to the election committee.

The last possible day for objections is March 22nd, 2024.

If you wish to inspect the register, please contact the election committee.

Nominations

Eligible voters, unions and professional organizations (§ 110 LPVG NRW) are invited to submit nominations within three weeks upon publication of this letter. Nominations need to be handed in to the election committee no later than **April 5th, 2024** (§ 7 Abs. 1 und 2 WO-LPVG).

Every nomination letter should include as many nominees as there are seats on the council. Due to the number of employees the Academic Staff Council will be composed of seven members. All nominees shall be listed one below the other and be enumerated. Required information on all nominees include last name, first name, date of birth, job title and place of work.

Nomination letters need to be supported by at least 14 employees who are eligible for voting (§ 16 Par. 5 LPVG NRW). Employees can only support one nomination letter. Nominations by unions or professional associations need to be signed by a representative of the organization. Employees who are not allowed to be voted into the Academic Staff Council according to § 11 Par.. 2 LPVG NRW may not support nomination letters.

Nominations which do not contain the required number of supporters or are not handed in on time will be invalidated. Only nominees on a valid nomination letter can be voted into the council.

A written letter of consent of all nominees on the nomination letter has to be provided. Every employee can only be a candidate on one nomination letter. The nomination letter shall provide information regarding which nominee is to be the person of reference for the election committee. If this information is missing, the first entry will be considered the person of reference for this list. Nominations can give themselves a name.

Nominations will be displayed on the website of the election no later than May 21st, 2024 until the end of the voting period.

According to § 14 Par. 6 LPVG NRW the amount female and male members should represent the distribution among all employees. Currently 48% of the employees are female and 52% are male.

Voting and vote count

In-person voting is possible on May 28th, 2024 from 11:00 am to 14:00 pm at the entrance of the lecture building (building 1) in Kleve. Voting in Kamp-Lintfort is possible on May 28th, 2024 from 10:00 am to 13:00 pm in room 02 00 445.

Every eligible voter will receive postal voting ballots at their respective home addresses upon request. Please write an informal request to the election committee (email: wahlvorstand-prwiss@hochschule-rhein-waal.de).

Ballots will need to arrive at the election committee at the latest on May 28th, 2024 at 14:00 pm.

The election committee meeting where the counting of votes will be conducted will take place on May 28th, 2024 at 14:00 pm in Kleve (room 01 EG 005). This meeting is public.

Website of the 2024 election: <https://hsrw.info/personalratswahl2024>